

詐欺の未然防止に貢献

惣領郵便局に御船警察署長から感謝状

惣領郵便局員が「電話で『お金』詐欺」を未然に防止し、10月11日、御船警察署長から感謝状が贈られました。

事件の概要は、同局窓口で動揺しながら「急いで振り込みたい」と依頼してきた高齢女性に、同局員の上口綾子さんが振り込み理由を尋ねるなど適切に声を掛け、詐欺の被害に遭っていると確信し警察に通報したもの。

上口さんは、「山本広文局長は日頃から利用者たちのことを気に掛け、局員にも徹底させている。それが功を奏し、被害を防げて良かった」と話しました。



左から堀田博士御船警察署長、山本惣領郵便局長、上口さん

町のにぎわいへの貢献に感謝の意を

企業版ふるさと納税を頂いた九州航空(株)に感謝状贈呈

町は10月13日、復興まちづくり支援施設プロジェクトに寄付を頂いた九州航空(株)(本社:福岡県)へ感謝状を贈りました。

これは、復興まちづくりセンターにじいろとその周辺のにぎわい拠点を整備する同プロジェクトに賛同いただいた同社へ、感謝の意を表するために行ったものです。

感謝状を受け取った野口青峰代表取締役は、「町で長年稼働してきた企業として、町の復興に関わるプロジェクトに貢献できて良かった」と述べました。



感謝状を手に記念撮影、野口代表取締役と西村町長

いろんな仕事があるんだね

広安西小社会科見学&特別授業

広安西小で、社会科見学と特別授業が行われました。

10月6日、4年生が町浄化センターを訪問しました。家庭などから出た排水が、下水処理場できれいな水になり川に放流される仕組みについて役場職員から説明を受けた後、処理場内を見学。「働いている人たちは臭いが気にならないのですか」(回答:「慣れます」)など、気になることを質問していました。

10月12日には5年生が、県漁業士会から招いた講師にノリができるまでを学びました。児童たちは、実際に使用している道具などを使用しての説明に興味津々で、熱心にメモを取っていました。質問の時には、「ムキムキな人が多いですか」(回答:「道具が進化し、昔より減りました」)など、子どもらしい質問が飛び出しました。

写真説明/ 1 下水処理の流れを見学 2 ノリができるまでの説明を熱心に聞く児童たち 3 タブレット端末で漁業道具を撮影

